



AXBOROT XATI

O'zbekiston Respublikasi Prezidentining 2023-yil 11-sentyabrdagi "O'zbekiston-2030" strategiyasi to'g'risida"gi PF-158-son, 2023-yil 28-fevraldagi "2022–2026-yillarga mo'ljallangan yangi O'zbekistonning taraqqiyot strategiyasini "Insonga e'tibor va sifatli ta'lim yili"da amalga oshirishga oid davlat dasturi to'g'risida"gi PF-27-sonli Farmonlari va "Ta'lim to'g'risida"gi 2020-yil 23-sentabrgi O'RQ-637-son Qonunlarning ijrosini ta'minlash maqsadida Oliy ta'lim fan va innovatsiyalar vazirligining 2024-yil 18-yanvar kunidagi 16-sonli buyrug'i bilan tasdiqlangan "International school of finance technology and science" instituti Ijtimoiy fanlar kafedrasini tomonidan respublika miqyosida **"ZAMONAVIY TA'LIM TEXNOLOGIYALARINI TAKOMILLASHTIRISHDA FANLARARO YONDASHUVNING O'RNI"** mavzusida ilmiy-amaliy konferensiya o'tkaziladi.

Konferensiyaning asosiy maqsadi – oliy ta'lim muassasalarida zamonaviy ta'lim texnologiyalar asosidagi o'qitish tizimini yanada takomillashtirgan holda ta'lim siyosatining ustuvor yo'nalishi sifatida rivojlantirish, ushbu yo'nalishda ta'lim sifatini tubdan oshirish, sohaga malakali pedagoglarni jalb etish hamda talabalarning ta'lim tizimiga qiziqishini oshirish bo'yicha ilmiy-amaliy jihatdan asoslangan takliflar ishlab chiqish hisoblanadi. Ilmiy-amaliy konferensiyada pedagogika, psixologiya, falsafa, sotsiologiya, siyosatshunoslik, tarix, tabiiy fanlar, mediasavodxonlik va axborot madaniyati hamda boshqa fanlarni o'qitishda innovatsion texnologiyalarni joriy etish masalalari muhokama qilinadi.

Ilmiy-amaliy konferensiya 2024-yilning 7-may sanasida o'tkazilishi rejalashtirilgan. O'tkazish sanalarida o'zgarishlar yuzaga kelsa, bu to'g'risida qo'shimcha xabar beriladi. Ilmiy-amaliy konferensiya materiallari bo'yicha elektron to'plam nashr etilishi belgilangan. Konferensiya ishtirokchilari quyida keltirilgan talablar asosida rasmiylashtirilgan maqolani 2024-yil 22-aprelgacha bo'lgan muddatda konferensiya tashkiliy qo'mitasiga taqdim qilishlari lozim.

Manzilimiz: 111218, Toshkent shahar, Mirzo Ulug'bek tumani, Bahor MSG,122/5 uy.

Konferensiya o'tkazish bo'yicha tashkiliy qo'mita (Ilmiy kotib: F.X.Kuldasheva tel.: +998909348638).

"International school of finance technology and science" instituti "Ijtimoiy fanlar" kafedrasini tomonidan respublika miqyosida o'tkaziladigan **"ZAMONAVIY TA'LIM TEXNOLOGIYALARINI TAKOMILLASHTIRISHDA**

FANLARARO YONDASHUVNING O'RNI mavzusidagi ilmiy-amaliy konferensiyaga maqola taqdim etish shartlari:

Ilmiy maqola OAK talablari bo'yicha tayyorlanib, xorijda va boshqa ixtisoslashtirilgan ilmiy jurnallar, ilmiy-amaliy konferensiyalar materiallarida nashr etish uchun topshirilmagan, ommaviy axborot vositasida chop etilmagan va plagiat (ko'chirmachilik)ga yo'l qo'yilmagan bo'lishi kerak. Ilmiy maqola ish bajarilayotgan tashkilot tomonidan ilmiy taqriz va ekspertiza xulosasi bilan topshiriladi.

**“ZAMONAVIY TA'LIM TEXNOLOGIYALARINI
TAKOMILLASHTIRISHDA FANLARARO YONDASHUVNING O'RNI”**

mavzusidagi konferensiyaning shu'balari

1. Psixologiya fanining ta'lim va shaxs taraqqiyotidagi o'rni: milliy va xorijiy tarjiba.

2. Umumta'lim fanlarini o'qitishda zamonaviy ta'lim texnologiyalarini qo'llash va fanlararo bog'liqlikni amalga oshirish metodikasi.

3. Integratsiyalashgan ta'limni tashkil etishda o'qituvchilar motivatsiyasini shakllantirishning o'rni.

4. Zamonaviy ta'lim texnologiyalarini takomillashtirishda yoshlarning o'rni.

Ilmiy-amaliy konferensiya materiallari bo'yicha ma'ruzalar to'plami **mualliflariga badal (kompensatsiya), qalam haqi to'lanmaydi.**

Maqolaning birinchi beti quyidagilardan iborat bo'lishi kerak:

- maqola sarlavhasi;
- muallif(lar) ismi, otasining ismi, sharifi;
- muallif(lar)ning ilmiy darajasi, unvoni, lavozimi, ishlaydigan tashkilot, shahar, mamlakat nomi;
- muallif(lar)ning elektron manzili (e-mail), telefon va faks raqamlari;
- barcha ma'lumotlar o'zbek, rus va ingliz tillarida berilishi kerak.

Maqola annotatsiyasi va kalit so'zlar

Maqolaning qisqacha annotatsiyasi 8-10 satrdan oshmagan holda o'zbek, rus va ingliz tillarida beriladi. Unda tadqiqot muammosi, uning dolzarbligi, tadqiqot muammosini ochib berishda qo'llangan metodologiya, tadqiqot natijalari, muallifning ilmiy va amaliy hissasi qisqacha bayon qilinadi.

Kalit so'zlar (indeksatsiya uchun) 6-8 so'zdan iborat bo'lib, o'zbek, rus va ingliz tillarida berilishi kerak.

Formatlash

Maqolada "Times New Roman" shrifti, "Microcoft Word" redaktoridan foydalanish tavsiya etiladi. Betlarni avtomatik tarzda belgilash lozim. Jadvallar "Microcoft Word"ning "Tablitsa" funksiyasi orqali kiritiladi.

Maqola matni shrifti

Matn shrifti 14, qatorlar oralig'i 1,5 intervalda bo'lishi lozim. Maqolaning maksimal hajmi 8 betdan oshmasligi, minimal hajmi esa 4 betdan kam bo'lmasligi kerak.

Qisqartmalar

Matnda birinchi marta keltirilganda to'liq bayon qilinishi kerak. Foydalanilgan adabiyotlardan olingan materialga havola adabiyotlar ro'yxatidagi tartib raqami va shu adabiyotga iqtibos material joylashgan betda qavs ichida, matnning o'zida alohida ko'rsatiladi. Masalan [1; 8] tarzida. Surat, grafik, chizma, diagrammalar "rasm" so'zi bilan ifodalanadi.

Adabiyotlar ro'yxati

Foydalanilgan adabiyotlar ro'yxati kamida 8 ta manbadan iborat bo'lishi kerak. Ushbu ro'yxatda nashr etilgan va maqolada havola keltirilgan adabiyotlar keltiriladi. Boshqa adabiyotlar faqat maqolaning matnida bayon qilinadi. Havola etilgan adabiyotlar sahifa ostida izohlanmaydi. Adabiyotlar alifbo tartibida birinchi muallifning sharifi bo'yicha tuziladi va OAK talablari bo'yicha rasmiylashtiriladi.

Jadvallar

Barcha jadvallar arab raqami bilan belgilanadi. Maqola matnida jadvallarni raqamlash ketma-ketlikda bajariladi. Har bir jadval komponentlarini aks ettiruvchi sarlavha qo'yiladi. Ma'lumotlarga izoh berish jadvalning quyi qismiga kichik harflar ustki indeksi shaklida keltiriladi.

Alohida talablar

Har bir maqola <https://antiplagiat.ru/uz/> tekshiruvidan o'tkazilishi va matn o'zlashtirilishini aniqlash bo'yicha sertifikat taqdim qilinishi shart.

E'lon qilish muddati va shartlari

Maqola yuqorida keltirib o'tilgan talablarga to'liq javob berganidan so'ng, tashkiliy qo'mita xulosasi asosida elektron nashr qilinadigan to'plamga yoki institutning "ISFT" ilmiy-uslubiy jurnalida e'lon qilinadi. Muallif haqidagi hamda maqolada keltirilgan ma'lumotlar, fakt, raqamlarning to'g'riligi, aniqligi uchun mualliflar javobgar.

Izoh: savol kelib chiqqan ba'zi maqolalar borasida tashkiliy qo'mita qo'shimcha ma'lumot so'rash huquqiga ega.

Tashkiliy qo'mita manzili:

111218, Toshkent shahar, Mirzo Ulug'bek tumani, Bahor 122/5 uy.
Konferensiya o'tkazish bo'yicha tashkiliy qo'mita.

Raqamlar:

+998 946624321

Tashkiliy qo'mita veb-sayti:

<https://conference.isft-ilm.uz/>

Elektron manzil:

kuldashevafarida29@gmail.com

Telegram:

<https://t.me/isftconference>



ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Во исполнение Указа Президента Республики Узбекистан №УП-6084 “О мерах по дальнейшему развитию узбекского языка и совершенствованию языковой политики в стране” от 20 октября 2020 года, Постановлений Президента Республики Узбекистан №ПП-3775 “О дополнительных мерах по повышению качества образования в высших образовательных учреждениях и обеспечению их активного участия в осуществляемых в стране широкомасштабных реформах” от 5 октября 2018 года, № ПП-5117 “О мерах по поднятию на качественно новый уровень деятельности по популяризации изучения иностранных языков в Республике Узбекистан” от 19 мая 2021 года и приказа №16 Министерства высшего образования, науки и инноваций от 18 января 2024 года кафедрой социальных наук института “International School of Finance Technology and science” 7 мая 2024 года проводится республиканская научно-практическая конференция на тему: **“РОЛЬ МЕЖДИСЦИПЛИНАРНОГО ПОДХОДА В СОВЕРШЕНСТВОВАНИИ СОВРЕМЕННЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ТЕХНОЛОГИЙ”**.

Основной целью конференции является разработка научно-практических предложений по дальнейшему совершенствованию системы обучения на основе современных образовательных технологий в высших учебных заведениях в качестве приоритетного направления образовательной политики, кардинальному повышению качества образования в данном направлении, привлечению квалифицированных педагогов и повышению интереса студентов к системе образования. На научно-практической конференции будут обсуждены вопросы внедрения инновационных технологий в преподавании педагогики, психологии, философии, социологии, политологии, истории, естественных наук, медиаграмотности и информационной культуры и других дисциплин.

Научно-практическая конференция запланирована на 5 мая 2024 года. В случае изменения даты, об этом будет сообщено дополнительно. По материалам научно-практической конференции планируется издание электронного сборника. Участники конференции должны представить в оргкомитет конференции в срок до 22 апреля 2024 года статью, оформленную на основании нижеуказанных требований.

Материалы научно-практической конференции будут изданы в электронном сборнике либо специальном номере «Научно-практического журнала ISFT». Участники конференции в срок до 22

апреля 2024 года должны представить в оргкомитет конференции статью, оформленную согласно нижеуказанным требованиям.

Условия оформления статьи для республиканской научно-практической конференции “Современные подходы в преподавании языков”, проводимой кафедрой филологии института “International School of Finance Technology and Science”:

Научная статья должна быть подготовлена без фактов плагиата, в соответствии с требованиями ВАК и не подана для публикации за рубежом и других специализированных научных журналах, материалах научно-практических конференций, средствах массовой информации.

Секции конференции “РОЛЬ МЕЖДИСЦИПЛИНАРНОГО ПОДХОДА В СОВЕРШЕНСТВОВАНИИ СОВРЕМЕННЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ТЕХНОЛОГИЙ”

1. Роль психологии в образовании и развитии личности: отечественный и зарубежный опыт.

2. Методика применения современных образовательных технологий и реализации междисциплинарных связей в преподавании общеобразовательных предметов.

3. Роль формирования мотивации педагогов в организации интегрированного обучения.

4. Роль молодежи в совершенствовании современных образовательных технологий.

Гонорар (компенсация) авторам сборника материалов научно-практической конференции **не выплачивается.**

Первая страница статьи должна содержать следующую информацию:

- заголовок статьи;
- имя, отчество, фамилия автора (ов);
- ученая степень, звание, должность автора (ов), название организации, города, страны, где работает автор;
- электронный адрес (e-mail) автора (ов), номера телефонов и факсов.

Аннотация статьи и ключевые слова

Краткая аннотация статьи не более 8-10 строк приводится на узбекском, русском и английском языках. В нем кратко излагается проблема исследования, ее актуальность, методология, использованная для раскрытия проблемы исследования, результаты исследования, научно-практический вклад автора.

Ключевые слова (для индексации) на узбекском, русском и английском языках должны содержать не менее 6-8 слов.

Форматирование

В статье рекомендуется использовать шрифт Times New Roman, редактор Microsoft Word. Страницы должны быть помечены автоматически. Таблицы вводятся с помощью функции «Таблица» в Microsoft Word.

Сокращения

При первом цитировании приводится расширение сокращения. При ссылке на материал из использованной литературы порядковый номер в списке литературы и номер страницы указываются в скобках на странице текста. Например, [1; 8].

Рисунок, график, схема, диаграмма обозначаются словом “Рисунок”.

Список литературы

Список использованной литературы должен содержать не менее 8 источников. В списке представляется опубликованная литература, на которую автор ссылается в статье. Другая литература приводится только в тексте статьи. Не допускается комментирование литературы внизу страницы. Список литературы формируется в алфавитном порядке по фамилии первого автора согласно требованиям ВАК.

Таблицы

Все таблицы нумеруются арабскими цифрами.

Нумерация таблиц в тексте статьи выполняется последовательно. Каждый компонент таблицы должен быть озаглавлен. Пояснения к таблице приводятся в виде надстрочного индекса строчными буквами внизу таблицы.

Особые требования

Каждая статья должна быть проверена на плагиат программой <https://antiplagiat.ru/uz> и получить сертификат степени усвоения текстов.

Сроки и условия объявления

Статьи, соответствующие вышеуказанным требованиям, на основании заключения оргкомитета, будут опубликованы в электронном сборнике или специальном выпуске “Научно-методического журнала “ISFT” Авторы несут ответственность за достоверность, точность информации, фактов, цифр, а также информации, представленной в статье.

По поводу статей, по которым возник вопрос, оргкомитет вправе запросить дополнительную информацию.

Адрес оргкомитета:

111218, г. Ташкент, Мирзо-Улугбекский район, Бахор, дом 122/5.
Организационный комитет конференции.

Номер телефона:

(Учёный секретарь: Ф.Х.Кулдашева. Тел.: +998909348638).

Сайт оргкомитета:

<https://conference.isft-ilm.uz/>

Электронный адрес:

kuldashevafarida29@gmail.com

Telegram:

<https://t.me/isftconference>



INFORMATION LETTER

PF-158 of the President of the Republic of Uzbekistan dated September 11, 2023, on the strategy "Uzbekistan-2030", dated February 28, 2023 "Development of the new Uzbekistan for 2022-2026 Decree No. PF-27 and "On Education" dated September 23, 2020 O'RQ-637 In order to ensure the implementation of the laws, approved by the Order No. 16 of the Ministry of Higher Education, Science and Innovation dated January 18, 2024, the Department of Social Sciences of the Institute "International School of Finance Technology and Science" on the republican scale "MODERN TEACHING" A scientific-practical conference will be held on the topic **"THE ROLE OF THE INTERDISCIPLINARY APPROACH IN THE IMPROVEMENT OF TECHNOLOGIES"**.

The main goal of the conference is to develop the teaching system based on modern educational technologies in higher education institutions as a priority of education policy, to radically improve the quality of education in this direction, to attract qualified pedagogues to the field, and to increase the interest of students in the education system. development of scientifically-practically based proposals. The scientific-practical conference will discuss the introduction of innovative technologies in the teaching of pedagogy, psychology, philosophy, sociology, history, natural sciences, philology and languages, media literacy and information culture, as well as other subjects.

The scientific-practical conference is scheduled to be held on May 7, 2024. If there are any changes to the transfer dates, further notice will be given. It is planned to publish an electronic collection of the materials of the scientific-practical conference. The participants of the conference should submit the formalized article based on the requirements below to the conference organizing committee by April 22, 2024.

Our address: 111218, Tashkent city, Mirzo Ulugbek district, Bahar MSG, 122/5 house.

Organizing committee for holding the conference (Scientific secretary: F.Kh. Kuldasheva, tel.: +998909348638).

Conditions for submitting an article to the scientific-practical conference on the topic **"THE ROLE OF AN INTERDISCIPLINARY APPROACH IN THE IMPROVEMENT OF MODERN EDUCATIONAL TECHNOLOGIES"** held by the "Social Sciences" department of the "International School of Finance Technology and Science" Institute:

The scientific article must be prepared according to the requirements of the National Academy of Sciences, not submitted for publication abroad and in other specialized scientific journals, materials of scientific-practical conferences, not published in mass media, and plagiarism (copying) is not allowed. The scientific article is submitted with a scientific review and expert opinion by the organization where the work is being performed.

Sections of the conference on **"THE ROLE OF THE INTERDISCIPLINARY APPROACH IN THE IMPROVEMENT OF MODERN EDUCATIONAL TECHNOLOGIES"**

1. The role of modern psychology in education and personal development: national and foreign experience.

2. Methodology of applying modern educational technologies and implementation of interdisciplinarity in teaching general education subjects.

3. Mechanisms of introduction of modern educational technologies in the development of inclusive education.

4. The role of teacher motivation in the organization of integrated education.

5. The role of young people in the improvement of modern educational technologies.

A collection of lectures on the materials of the scientific-practical conference

Contribution (compensation), pen fees are not paid to the authors of the collection of lectures on the materials of the scientific-practical conference.

The first page of the article should include:

- article title;
- author(s) name, patronymic, surname;
- scientific degree, title, position, working organization, city, country name of the author(s);
- e-mail address (e-mail), telephone and fax numbers of the author(s);
- all information must be provided in Uzbek, Russian and English.

Article abstract and keywords

A brief annotation of the article is given in Uzbek, Russian and English, not exceeding 8-10 lines. It briefly describes the research problem, its relevance, the methodology used to reveal the research problem, research results, and the scientific and practical contribution of the author.

Keywords (for indexing) consist of 6-8 words and must be given in Uzbek, Russian and English.

Formatting

It is recommended to use "Times New Roman" font and "Microsoft Word" editor in the article. Pages should be marked automatically. Tables are entered using the "Table" function of Microsoft Word.

Article text font

Text font should be 14, line spacing should be 1.5. The maximum length of the article should not exceed 8 pages, and the minimum length should not be less than 4 pages.

Abbreviations

Must be fully cited the first time it is cited in the text. The reference to the material taken from the used literature is indicated by the order number in the bibliography and the citation to this literature in parentheses on the page where the material is located, in the text itself. For example [1; 8] style. Photo, graph, drawing, and diagrams are represented by the word "picture".

List of references

The list of used literature should consist of at least 8 sources. This list lists the literature that has been published and referenced in the article. Other literature is described only in the text of the article. Referenced literature is not annotated below the page. References are compiled in alphabetical order according to the first author's name and formalized according to the requirements of the National Academy of Sciences.

Tables

All tables are marked with Arabic numerals. Tables are numbered sequentially in the text of the article. Each table is captioned to describe its components. Commenting on the data is provided in the form of a lowercase superscript at the bottom of the table.

Special requirements

Each article must be checked <https://antiplagiat.ru/uz/> and a certificate must be submitted to determine the appropriation of the text.

Posting Terms and Conditions

After the article fully meets the above-mentioned requirements, based on the conclusion of the organizing committee, it will be published in the electronic publication collection or in the institute's scientific-methodical magazine "ISFT". The authors are responsible for the correctness and accuracy of the information, facts, and figures presented in the article.

Note: the organizing committee has the right to request additional information regarding some of the articles in question.

Address of the organizing committee:

111218, Tashkent city, Mirzo Ulugbek district, Bahor 122/5 house.
Organizational committee for holding the conference.

Numbers:

+998 946624321

Organizing Committee website:

<https://conference.isft-ilm.uz/>

Email address:

kuldashevafarida29@gmail.com

Telegram:

<https://t.me/isftconference> "INTERNATIONAL SCHOOL OF FINANCE
TECHNOLOGY AND SCIENCE" INSTITUTE